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Requerimento N2 0102/98 	Em 5 de Outubro de 1998 

Solicita ao Ilm2 Senhor Francisco José Gavinha Geraldo, MD. 
Diretor da Auto Viação Salineira a mudança do trajeto do anibus 
Peró - São Cristovão - Peró. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve,,- atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao IlmQ Senhor 
Francisco José Gavinho Geraldo, MD. Diretor da Auto Viação 
Salineira, a mudança do trajeto do Onibus Peró - São Cristovão - 
Peró, no bairro Peró.,p 

SALA DAS SESSES, 	e Outubro de 1998. 

Maria AuxiJf1ora Ramos MOnica 
Ver 	r - Autor 

JUSTIFICATIVA 

O atual trajeto assiste aos moradores das 
localidades do Campo do River e do Cajueiro, porém os mesmos são 
prejudicados, pois o ponto de Onibus fica muito distante. São 
alunos das escolas, pessoas idosas, mulheres grávidas, senhoras 
com crianças no colo, pessoas carregando compras pesadas, 
doentes e outros. Esses moradores para chegarem na Avenida 
Marlim ou Barracuda precisam atravessar a salina e quando chove 
a mesma transborda ficando difícil a travessia. São poucos os 
moradores da Av. Marlim que usam o Onibus como meio de 
transporte. O maior número de usuários são moradores do Campo do 
River e Cajueiro. A mudança deve ser feita da seguinte maneira: 
Deve ser feito o mesmo trajeto até a Av. Marlim, continuando 
nesta avenida passa-se pela estrada sem denominação até a Rua 

Ref. a 06/10/98 	 dbm 



e 

Estado do Rio de Janeiro 
Câmara_Municipal de Cabo  Frio  

ndina de Oliveira, entrando nesta rua e saindo 	na Rua 
Abílio Gonçalves Pereira e seguindo a partir deste ponto o atual 
trajeto. Sendo alternativo o sentido do referido trajeto. Um 
Onibus faz o trajeto vindo pelo Campo do River - Caminho Verde e 
outro faz o trajeto Caminho Verde - Campo do River (um Onibus 
indo e outro vindo). O preço da passagem faz jus a mudança do 
trajeto hora solicitada. É preciso fazer esta mudança para que 
os moradores de todas as localidades do bairro Peró tenham mais 
acesso ao transporte. 

SALA DAS SESSE1!5 de Outubro de 1998. 1!  

Maria Auxi -dora Ramos MOnica 
Verea or - Autor 
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